

Belle moisson de la STM

En l'absence de leur champion du monde, Clément Bessaguet, attendu du côté de Changwon (Corée du Sud) pour la 2e étape de la coupe du monde, les membres de la Société de Tir de Montpellier ne se reposent pas pour autant sur leurs lauriers. Avec plus de 50 tirs effectués sur le stand de tir régional de Sète à l'occasion des championnats départementaux 25/50 mètres, brillamment emmenés par leur président Franck Multner, ils ont raflé 22 médailles dont douze titres de champion départemental.

Le président souligne que les plus jeunes sont dignes de leurs aînés : « Notez aussi que le 8 avril à Agde, notre école a participé avec brio à son championnat départemental. Trois jeunes sont revenus avec, un titre pour Corentin (12 ans) et deux médailles d'argent pour Hugo (9 ans) et Clovis (14 ans). C'est l'avenir. » Poursuivant : « Malgré ces bons résultats, je ne suis pas pleinement satisfait, la participation se réduit aussi bien en adultes qu'en jeunes. » Il s'interroge en revanche sur



■ Les pensionnaires de Montmaur collectionnent les médailles.

les conditions d'accueil et d'entraînement qui ne permettent pas de développer une réelle politique sportive. « Que voulez-vous, nous devons partager, façon de parler !, l'unique et toute petite installation de tir sportif ISSF avec les forces de l'ordre ! Nos entraîneurs ne peuvent programmer aucun calendrier de préparation, à tout instant on risque de devoir s'écarter. Je suis de plus en plus excédé par l'exigüité des installations de

Montmaur... »

Et l'intéressé de conclure : « La prochaine échéance, les régionaux, est qualificative pour les championnats de France. Tout d'abord les 19 et 20 mai à Sète pour nos petits de l'école de tir et les 1, 2, 3 juin à Saint-Cyprien pour les grands. » Reste à leur souhaiter la même réussite et de décrocher la qualification à l'échelon national.

► Infos : www.montpelliertir.com